

# Antworten aus dem Baucontainer

Stadt richtet Service-Stelle in der Hafestraße ein – Anlieger haben viele Fragen – Info-Stunde wird fortgesetzt

Von Dieter Polte

**FALLERSLEBEN.** Die Stadt Wolfsburg informierte gestern im Baucontainer an der Hafestraße interessierte Anlieger über die Einzelheiten der Arbeiten am Großbauprojekt Nordumgehung.

Eine der ersten war Elisabeth Jedermann aus der Hafestraße 4b, die sich von Hartmut Müller von der örtlichen Bauüberwachung beraten ließ und Antworten auf viele Fragen erbat.

Wo der Bauabschnitt beginne, wollte die Anliegerin wissen, wie es mit Parkplätzen aussehe und wie es mit den Verkehrsverhältnissen sei, interessierte die Frau weiterhin. Müller erklärte, dass der Bauabschnitt an der Kreuzung in Richtung Sandkamp beginne.

Parkplätze oder Parkbuchten werden an der Südseite entstehen, den Geh- und Radweg zeigte Müller der Anliegerin auf den Bauplänen. „Schön, das ist ja direkt vor meiner Haustür“, freute sich Elisabeth Jedermann.

Was ihr nicht so gefällt, ist die Tatsache, dass sie, wenn sie morgens ihre Kinder ins Schulzentrum in der Karl-Heise-Straße fährt, einen Umweg über Sandkamp in Richtung Fallersleben nehmen muss. „Schade, es gibt leider keine Sondergenehmigung“, bedauerte sie. Ob die Einbahnstraßenregelung schon heute oder erste am morgigen Mittwoch



Hartmut Müller (von links) informierte Gerhard Fricke und Elisabeth Jedermann im Baucontainer an der Hafestraße in Fallersleben über das Großbauprojekt.  
Foto: Klaus Helmke

beginnt, blieb unbeantwortet. Ein Auffangbecken in ihrem Garten sei zu bauen, erfuhr die Anliegerin. Möglichst dicht an der Straße soll es angelegt werden. Elisabeth Jedermann gab sich mit den Auskünften „erstmal zufrieden“.

Wie sie sprachen auch andere bei

Müller und Agnes Huber, der städtischen Projektverantwortlichen vor und erhielten die gewünschten Informationen. Nach der gut besuchten ersten Info-Stunde will die Stadt ihre Container-Auskünfte als Service für die Anlieger auch künftig fortsetzen.

„Jetzt geht's los“, verspricht Jürgen Ballmann, Abteilungsleiter Straßenbau bei der Stadt Wolfsburg, und meint damit den Ausbau der kompletten Hafestraße, die den Anliegern einige Unannehmlichkeiten bringen wird. Bis Ende dieses Jahres sollen die Arbeiten beendet sein.